



Déjà le dernier jour à Cordoue!

publié le 23/04/2015

Compte rendu écrit par Meghan, Manon, Tiffaine et Maxime.

"Aujourd'hui nous avons visité le palais de Viana : ce qui nous a le plus plu c'était la décoration spectaculaire et surtout les patios grandioses remplis de verdure et de fleurs. Après un rapide déjeuner nous avons visité la tour de la Calahora de l'autre côté du Guadalquivir. Puis nous avons pu dessiner la ville à la manière d'Edgar Quinet.

Ensuite nous avons fait un rallye en ville en même temps que le temps libre. Puis nous sommes rentrés: ce soir préparation des valises et dernière soirée dans nos familles. Demain nous partons à 8 h pour Madrid."

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.